
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 13 janvier 2016 - CRSG Inc. à 19 h 00 
Procès-verbal 

 
 

1- Présences et quorum: 

 

Membres présents : 

 Caroline Limoges, Guylaine Lacharité, Mélanie Rochefort, François Carpentier. 

 

Membres absents :  

 Jonathan Rondeau, Marc Rodier, Céline Gendron, Benoit Béland 

 

Représentants municipaux présents :  

 Francine Julien 

 

Représentants municipaux absents: 

 Jean-Pierre Vallée, Chantal Lambert 

 Comme aucune lettre de départ volontaire n’a été envoyée de la part de Chantal, nous 

décidons de demander une lettre de la part du conseil municipale afin de déterminer la 

personne mandatée pour la remplacer  pour siéger au conseil du développement local au 

nom de la municipalité. 

 

2- Adoption de l’ordre du jour 

 

 Adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par : Guylaine Lacharité 

Secondé par : François Carpentier 

 

3- Adoption du procès-verbal du 11 novembre 2015 : 

 

 Adoption du procès-verbal tel que présenté. 

Proposé par : Guylaine Lacharité 

Secondé par : Caroline Limoges 

 

4- Finances :  
Trésorière : Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

 Administration : 263.89$ 

 Opérations : 1574.34$ 

 Total : 1838.23$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

 Frais fixe novembre et décembre 4.95$ chacun 

 

 



c) Dépôts/dépenses diverses :  

 

Suivi P.V. : En date du 12 novembre 2015, un montant de 4524.76$ a été déposé dans le compte 

à la caisse des chênes, montant correspondant aux dépenses pour la piste de raquette à ce jour.  

Consulter procès-verbal d’octobre 2015.  D’autres factures suivront dans les prochaines 

semaines. 

 

d) Montant municipalité vs nos comptes : 

 

Suivi de P.V : En date du 12 novembre 2015, Caroline Limoges et Martine Bernier, directrice 

générale, ont épluché tous les revenus et dépenses des années 2012-2013-2014-2015 et en sont 

arrivées à un consensus soit un montant de 19 874,92$.  Dans le but d’éviter d’autres erreurs, le dit 

montant sera suivi mensuellement par les deux parties. 13 JANVIER 2016 : 19874.92$ 

  

Réponse du conseil (résolution R-345-12-2015) ANNEXE 1 

 

5- Travaux et suivi des activités du CDL : 

 

a) Suivi du dossier «Affichage sur le sentier de raquette»  

 Nous avons comme objectif de terminer le tout pour le 5-6 février 2016, pour la promenade 

nocturne de raquette. 

 Mélanie Rochefort a communiqué avec Martin Caron (Kuk Design), afin de vérifier si la 

soumission qu’il nous avait proposée était toujours valide.  Malheureusement, il se retire du 

projet. 

 Mélanie a donc recontacté Imprimerie M.S., qui fera le prix selon la soumission reçue 

précédemment en 2015.  Nous mettons aussi de côté l’idée des affiches produites avec les 

dessins d’enfants.  Nous attendons les pancartes finales (provenant d’Imprimerie M.S.) 

durant la dernière semaine de janvier. 

 Guylaine, François, Caroline et leur équipe de bénévoles s’organiseront pour installer les 

carreaux de couleur d’identification des trajets. 

 

b)  Fond ruralité MRC Drummond : 

 

 Il est noté dans la résolution R.229-11-2015, acceptée par les membres du conseil 

municipal, que ce montant devra être remis en totalité à la municipalité.  Nous contesterons 

cette décision puisque le dit montant nous permet d’avoir un fond de roulement dans notre 

compte Opérations à la caisse des chênes.  Compte-tenu de la résolution R-345-12-2015, 

stipulant que les montants des projets nous seront déposés avant la réalisation de ceux-ci, 

selon un budget préétabli,  nous acceptons finalement cette décision. 

 

c) Accueil des nouveaux arrivants : 

 Aucun développement 

 

 

d) Jeudi en fête …suite (calendrier, SSJB) 

 Jeudis SSJB : les inscriptions 25 janvier 2016 max.  Puisque nous ne trouvons aucun artiste 

intéressé à collaborer à un tel projet (budget total de 1000$), ainsi que la date limite qui 

arrive sous peu, nous laissons tomber ce projet pour cette année. 



 Guylaine communiquera avec les responsables de 5 organismes actifs à Saint-Guillaume 

afin de leur présenter notre projet des Jeudis en fête. 

 Voici les organismes sélectionnés : Loisirs, Cercle des fermières, Filles d’Isabelle, 

Chevaliers de colomb et la FADOQ. 

 Guylaine et Caroline se rendront à leur rencontre mensuelle afin de leur exposer les 

modalités.  Nous désirons créer un événement plusieurs fois dans l’année à heure fixe. 

 

e) Repère tranquille phase 2 

 Nous pensons aménager l’îlot au coin des rues St-Pierre et principale.  Y ajouter des tables 

pour pouvoir y pique-niquer. 

 Guylaine a contacté un représentant de chez Cascades afin d’obtenir des prix sur du 

mobilier.  Les prix se situent entre 750 à 1300$, dépendamment du modèle.   

 Nous voulons aussi que la couleur du mobilier corresponde à celui déjà en place dans l’îlot 

central du Repère tranquille. 

 Dans un but esthétique, nous évaluons que nous devrions avoir un nombre impair de 

meubles. 

 Caroline contactera Marc Rodier afin qu’il se prépare à nous livrer un approximatif des 

coûts d’une base en béton et de l’ancrage du mobilier lors de notre prochaine rencontre. 

 

f)  Poste de présidence vacant 

 Guylaine Lacharité accepte le mandat. 

 

 

g) Parole aux élus municipaux 

 Rien à signaler 

 

 

6- Varia : 
 

a) INFO-Saint-Guillaume Février 2016 :  

 Phase 2 du Repère Tranquille 

 Jeudis en fête 

 Poste de président comblé, février 2016  

 

b) Date prochaine rencontre 10 février 2016 : 

 

 

7- Levée de l’assemblé: 
 

 Il est    21h00    .  La séance est levée. 

 

Proposé par : Mélanie Rochefort 

Secondé par : Francine Julien 

 

 

  

Jonathan Rondeau            Caroline Limoges                 

Président   Secrétaire-Trésorière  

 



ANNEXE 1 

 


